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藤枝市教育委員会 令和６年５月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和６年５月２１日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

教育長職務代理者  野中 進 
 

 委      員  永田 奈央美 
 
委      員  永田 恵実子 
 
委      員  福與 繁太郎 

 
５ 欠 席 委 員   
 
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  増井 孝典 
 

教 育 政 策 課 長  金原 雅之 
 

学 校 教 育 監  小山 純一 
 
主 席 指 導 主 事  道越 洋美 

  
学 校 給 食 課 長  村松 雅弘 
  
生 涯 学 習 課 長  小西 ゆう子 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
       文 化 財 課 長  大石 裕己 
 
 

 
総 務 係 長  目崎 真吾 
 
書      記  石川 聡美 

 

  



教育委員会 令和６年５月定例会 
 

 

日 時  令和６年５月２１日 午前１０時 

場 所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 

 

 

１ 開       会  午前１０時 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  永田奈央美委員、永田恵実子委員 

 

 

３ 日程第１  

 

主席指導主事  第 11 号議案  藤枝市立小・中学校通学区域審議会委員の委嘱

について 

学校給食課長  第 12 号議案  藤枝市立学校給食センター運営委員会委員の委

嘱について 

生涯学習課長  第 13 号議案  藤枝市社会教育委員の委嘱について 

図書課長    第 14 号議案  藤枝市立図書館協議会委員の委嘱について 

文化財課長   第 15 号議案  藤枝市郷土博物館協議会委員の委嘱について 

第 16 号議案  藤枝市文化財保護審議会委員の委嘱について

  

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

  図書課長    「ふじえだ電子図書館」の現況と今後の運用方針について 

 

   

５ 閉       会  午前１０時３０分 

 

  



開  会    午前１０時 

 

日程第１ 

 

第 11 号議案  藤枝市立小・中学校通学区域審議会委員の委嘱について 

 

第 12 号議案  藤枝市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

 

第 13 号議案  藤枝市社会教育委員の委嘱について 

 

   第 14 号議案  藤枝市立図書館協議会委員の委嘱について 

 

   第 15 号議案  藤枝市郷土博物館協議会委員の委嘱について 

 

   第 16 号議案  藤枝市文化財保護審議会委員の委嘱について 

 

日程第２ 諸般の報告 

 

   「ふじえだ電子図書館」の現況と今後の運用方針について 

   

  なし 

   

   

  なし 

   

   

なし 

   

   

  なし 

   

   

  なし 

   

   

  なし 

   

   

永田奈央美委員  青島中学区域の児童たちに、「１・２年生で読むべき５５冊」と

いうように、６年間で１６５冊のリストがあり、週末の課題に

なっている。そのリストに載っている本が電子書籍になってい

ない。電子図書館で借りられるようになったら、児童も保護者

も助かるのではないか。 

 



 

閉  会    午前１０時３０分 

 

図書課長  紙の本であればその本を購入することで図書館の蔵書とするこ

とができるが、電子図書館の電子書籍については、購入によっ

て電子図書館の蔵書とすることができない。電子図書館を運営

する業者が、出版社の許諾を得たもののみ電子図書館で提供す

ることができるため、こちらで主体的に選択することができな

い。話にあったリストや、ほかの学校のリストも、電子図書館

の運営担当企業に渡して依頼しているが、具体的な動きはな

い。今後も働きかけをしていく。 

 

永田恵実子委員  聴く読書とはなにか。 

 

図書課長  Amazon の提供するオーディブルというサービスで有名な読書方

法。電子図書館の強みとして、様々な読書方法を提供すること

ができる。一部の書籍には読み上げ機能が付いていて、すでに

聴く読書が可能になっているが、機械による読み上げのため、

抑揚のない機械読みとなってしまっていて、利用者から抵抗が

あるという声が上がっていた。今回導入するオーディオブック

は、プロの朗読家に読み上げてもらったものを聴くことがで

き、より臨場感を持った読書活動ができると考える。 

 

福與委員  １タイトルを複数人で読めると聞いたが、同時に何人まで読め

るのか。 

 

図書課長  運営業者に確認したところ、２００～３００人は読めると聞い

ている。サーバーが負荷に耐えられれば相当数の方が同時に読

めると思われる。 

   


